
PREGUNTA ORAL PLENO 

PROCURADORA: Dª. VICTORINA ALONSO FERNÁNDEZ 

ASUNTO: ¿QUÉ MEDIDAS VA A TOMAR LA CONSEJERÍA DE SA-
NIDAD PARA ASEGURAR LA CALIDAD DE LA ATENCIÓN SANITA-
RIA EN LOS PERIODOS DE VACACIONES? 

 

Gracias, Sr. Presidente.  

Como ya he señalado en esta Cámara, la falta de médicos espe-

cialistas es un problema de todo el Sistema Nacional de Salud, que en 

Castilla y León afecta a determinados puntos geográficos y a periodos 

puntuales, como el de las vacaciones estivales.  

La Consejería de Sanidad ha realizado la planificación necesaria 

para poder compatibilizar el derecho al descanso de los empleados pú-

blicos, con la prestación de una asistencia sanitaria de calidad en el 

próximo periodo vacacional.  

 

En la Consejería de Sanidad hemos establecido medidas para ga-

rantizar que el periodo vacacional no repercuta en la calidad de la asis-

tencia sanitaria que se presta a los ciudadanos, como son: 

 

1.- La planificación de los turnos de vacaciones según lo estableci-

do en el pacto suscrito con las Organizaciones Sindicales sobre el régi-

men de vacaciones y permisos. Por ello, los programas de vacaciones 

se determinarán de manera organizada y supeditada a las necesidades 

del servicio público sanitario. 
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2.- La cobertura de las ausencias de profesionales se realizará con 

sustituciones, refuerzos, acumulación de funciones y, con médicos de 

área, figura de reciente creación (Orden SAN/647/2007, de 26 de marzo)  

que permite garantizar de forma autónoma las necesidades de permisos 

y sustituciones en muchas áreas. Para ello hemos realizado un gran es-

fuerzo en la contratación de este personal.  

 

3.- Y el estudio del incremento del pago por las acumulaciones de 

tareas, que puedan realizar este verano los profesionales sanitarios.  

 

Esto es lo que vamos a hacer.  

 

- Lo que no vamos a hacer es habilitar como médicos titulados es-

pecialistas a los MIR de familia de 4º año; cosa que es ilegal. 

 

- Lo que no vamos a hacer es traer a 1.000 médicos extranjeros 

sin homologación del título; cosa que también es ilegal, y que propone 

alguna Comunidad donde gobierna su partido.  

 

- Y lo que no vamos a hacer es negar el problema que existe de 

falta de médicos, como hace el gobierno de la nación con la crisis eco-

nómica, lo que además es una inmoralidad. 
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